



一方、昨年の夏はこれまでに経験したことがないほどの猛暑でした。農家の方々は農作物などに干ばつの被害を受け、大変なご苦労をされました。その中で、市がかつてない規模で農業者への支

援を行ったことは良かったです。猛暑はありましたが、昨年は一年を通して台風、大雨、地震といった災害は無く、良い年だったと思います。

議長

各団体や地域でも、これまで感染症で控えていた催しができるようになり、良かったと思っています。

市長

昨年5月に新型コロナウイルス感染症の位置付けが、これまでの「新型インフルエンザ等感染症（いわゆる2類相当）」から「5類感染症」になりました。それにより、市長とのふれあいトークなどで、市民の皆さまに市の取り組みを直接お伝えできる機会が増えました。くわえて、公務で夏にニューヨーク、秋にはドイツとイタリアに行きました。対外的に三条市をアピールできる機会も増えたと感じています。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症の位置付けが、これまでの「新型インフルエンザ等感染症（いわゆる2類相当）」から「5類感染症」になりました。それにより、市長とのふれあいトークなどで、市民の皆さまに市の取り組みを直接お伝えできる機会が増えました。くわえて、公務で夏にニューヨーク、秋にはドイツとイタリアに行きました。対外的に三条市をアピールできる機会も増えたと感じています。

議長

いよいよ3月に済生会新潟県中央基幹病院が開院します。同時に、地域の医療提供体制が再編されます。

市長

地域の医療提供体制が再編されます。同時に、地域の医療提供体制が再編されます。

議長

説明会で、ある程度の市民の方々の理解を得られたと思います。私は第四中学校会場での説明会に参加しました。参加者が多かったですね。この地区の方々には、今まで近くに厚生連三条総合病院があったものの、3月からは新しい病院まで、渋滞を抜けて信濃川と国道を越えて行かなければなりません。親しんだ病院の閉院に不安を感じられる方がおられると思います。説明会では新しい医療の受診の仕方のほか、市が行っ



令和6年 特集 市長と議長の  
**新春対談**

三条市長  
**滝沢 亮**

三条市議会  
議長  
**阿部 銀次郎**



建設が進む済生会新潟県中央基幹病院

病院の周辺道路については市民の関心が集まっています。市内には、かつてから渋滞しやすい箇所がいくつかありますが、最たる

議長

病院の周辺道路については市民の関心が集まっています。市内には、かつてから渋滞しやすい箇所がいくつかありますが、最たる

市長

病院の周辺道路については市民の関心が集まっています。市内には、かつてから渋滞しやすい箇所がいくつかありますが、最たる

議長

病院の周辺道路については市民の関心が集まっています。市内には、かつてから渋滞しやすい箇所がいくつかありますが、最たる